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一根丝瓜秧结出俩连体!兄弟"

本报讯 !记者 高凯

文
!

图"家住东三街的毛先
生在自家屋顶上种出奇特
丝瓜# 一根丝瓜秧上结出
一对儿连体小丝瓜 $宝
宝%#吸引了众多邻居前来
观看&

昨日上午# 记者来到
毛先生家中& 在毛先生的
指引下# 记者看到一个长
约

"

厘米的连体丝瓜 $宝
宝%隐蔽在藤蔓之中& 这根
可爱的连体丝瓜# 通体碧
绿# 底部点缀着黄色的小

花朵#好似一对儿双胞胎#

紧紧地抱在一起&

毛先生告诉记者 #偶
然的机会他发现自己种的
这根丝瓜秧上# 竟然长出
了并蒂花& 他寻思这样畸
形的并蒂花很可能长不出
果#就实施了人工授粉& 过
了七天# 竟然长出了一对
儿连体丝瓜&

有关专家介绍# 蔬菜
瓜果在生长过程中# 受营
养不均衡等因素的影响 #

会出现外形变形的情况&

昨日上午!在百花路上!中原区绿化管理所的工作人

员在给行道树上生虫害的青桐和加杨等喷洒杀虫剂"

本报记者 刘玉娟 摄
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奔波###是我的精神支柱
$研究郑州市地名已经成了我生活

的主要部分#这是我的精神寄托& %提起
这

#$

年的$奔波%#赵国洲满脸笑容&从
#%%&

年开始 #只要有时间 #天气还好 #

他就会骑上自行车到各条道路上看看#

收集信息#绘制自制地图#然后再把发
现的违规门牌号和路名反映给相关部
门#这一坚持#就是

'$

年&

'$

年来他收集到两大摞半米高的
几百份资料# 这几乎都是他自己骑车
$跑%出来的#自行车已经被他骑坏了两
辆# 他用自行车的轱辘来丈量路程#就
是利用这种方法# 他在

&(((

年曾绘制
出郑州市

)((

多条街道两边的门牌分
布图#$自行车轱辘转一圈是

)*+$

米 #

门牌之间距离有多远# 我都会量它几
遍& %他的这种测量方法被业内人士称
为很有创意#操作性很强&

对于门牌的编号# 他也颇有 $研

究%&

'%%$

年#他向相关部门提出了定
向式的编排方法#建议道路东南方向门
牌为双号# 西北方向门牌为单号& 在
'%%,

年我市对门牌进行全面清理整治
时#红旗路#丰产路#红专路等

)(

条重
点路段和郑州高新技术开发区的门牌
编排就使用了他的方法&据他讲他的这
种编排方法还有一些特殊的意义 #他
说)$太阳从东边升起# 南边日照最强
烈# 东边和南边有一定的阳刚之意#而
我国的身份证上男性单号#它们有一定
的相通之处& %

&((-

年郑东新区在网上征集路名
的时候#他也是积极参与#一个月之内
就制作出了

&'(

条道路*

'($

座桥梁*

&

条运河的名字#还为此次的征集活动制
定了一套评审方案&

&((+

年
,

月
+

日# 我市对地名进
行整改#赵国洲更加忙活起来#$能为咱
自己的城市作出一点贡献#对我来说也
是幸福的事& %

坚持###不能让路名一直错

知道赵国洲十几年骑车奔波征集
地名资料的时候# 不少朋友都不理解#

他们说)$你图个啥# 又不是你个人的
事& %赵国洲说#道路是大家共有的#错
了之后会给邮递*运输*救护*抢险的工
作带来很大的不便& $路名*门牌号是一
个城市的坐标#不能就那么错着& %

提到风雨无阻的
'$

年奔波#赵国洲
毫不后悔#$学到不少书本上没有的知识
不说#还能给城市作点贡献#我身体得
到了锻炼#退休后生活也充实多了& %由
于多年的行走#他现在对郑州的道路和
门牌了如指掌& $只要说个地方我就能
知道它在的位置以及门牌编号方法& %

朋友们戏称他是郑州的$活地图%&

$我现在最大的心愿就是希望郑州
市的相关部门能够拿出切实的行动#把
混乱的门牌号和路名理顺治好#我也会
一如既往地进行地名纠错工作& %
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#$个专业等你来报名
本报讯!记者 靳刚 实习生 张蔚"记者从

中原区人事劳动和社会保障局获悉#从即日起#

中原区劳动局开始对辖区内的农民工进行为期
半年的免费培训&

据介绍# 为提高农村剩余劳动力劳动技能
水平#促进稳定就业#中原区人事劳动局和保障
局决定对辖区内的农民工进行免费培训# 主要
对安全生产知识*劳动法律法规*职业道德等方
面进行培训&此次培训将每周集中进行一次#一
直持续到年底&

在业农民工主要以提升工作技能为主#提
升农民工的劳动能力*安全意识*法律意识等#

提高工作效率& 待业农民工的培训主要以培训
劳动技能为主#将进行计算机操作*中式烹调*

服装裁剪*按摩*美容美发*电焊等
&(

个专业的
技能培训& 想要学习的待业农民工可以拨打报
名热线电话)

,+-&("%(

&

惠济区为企业技校搭鹊桥
>?@A=BC

本报讯!记者 张立 通讯员 冉东威"$我是
郑州宏达车辆改装厂& 你们推荐的技校生非常
优秀&我们决定全部录用+%昨日一早#惠济区职
业介绍中心主任耿宇辉连续接到了好几个企业
的电话&该区采取免费中介新招#有效缓解企业
$技工荒%&

该区职业介绍中心免费为企业和技校当
$红娘%# 联系技校毕业生到有用工需求的企业
上岗就业#仅今年上半年#该中心已经成功介绍
华中技校*文达技校*轻工业学校等

&)(

名电气
焊*餐饮服务专业的毕业生#与辖区郑州宏达车
辆改装厂*丰乐农庄等企业签订了劳动合同&

据惠济区人劳社保局的统计显示#该区上年
度各类企业技工缺口达

"+((

人& 区人劳社保局
的领导告诉记者)$已经有多家企业和我们达成
了技工输送与培养合作意向& 下一步#我们将开
展,两条腿-走路)一是积极推动与辖区各大中型
用工企业建立技工培养和输送合作机制#二是建
立与省市各类技能培训学校的就业互促机制#争
取把更多优秀的技工人才输送到建设一线& %
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金水区拆除一无证农药厂
本报讯 !记者 高凯 通讯员

张玉保 文
!

图" 昨日# 位于金水区
柳林镇马林村一家没有办理危险化
学品安全生产许可证# 无消防安全
意见书* 无环保评价报告* 无土地
使用证* 无房屋建筑手续的危化品
企业被柳林镇人民政府拆除&

昨日上午# 记者赶到柳林镇马
林村# 这家名为河南星火农业技术
有限公司的厂房正被工人拆除# 刺
鼻的化学品味呛得人睁不开眼睛#

一名工人在搬运农药的过程中因难
以忍受化学品释放出的刺鼻味道#

当场吐了出来&

柳林镇政府的一位负责人告诉
记者# 这家危化品企业占地面积近
'(

亩 # 房屋面积
&(((

余平方米 #

主要进行锌硫磷*

-(.

氧化乐果等
杀虫剂的勾兑分装# 产品属于有毒
有害危险化学品& 该村村民多次向
镇政府反映该工厂严重污染农田的
情况 # 镇政府多次勒令其停止生

产# 但都不起作用&

在拆除厂房的过程中# 记者察
看了该厂房周围庄稼的生长情况&

本应该是绿油油的庄稼# 在农药残
留物的腐蚀下# 却大片枯黄&

据了解 # 该厂房在今年
,

月
份已经被建筑评估部门鉴定为易
坍塌的

/

级危房 # 但厂主为谋
求更多利益 # 置工人的生命安危
于不顾 # 依然安排工人在危房中
工作 &

中原区为政府机构做!减法"

本报讯!记者 陈锋 通
讯员 刘惠敏"优化办*效能
办#到底该谁办.这个问题让
不少反映问题的群众左右
为难&日前#中原区把这两个
机构$减二为一%#提高办事
效率#增强为民服务水平&

中原区优化经济发展
环境办公室和效能监察办
公室分别成立于

&(()

年
和

&(($

年& 近两年实践发
现# 优化办和效能办在工
作职能上有交叉# 不时出

现一项工作两个部门同时
抓的现象# 不但浪费了人
力物力# 而且降低了办事
效率# 群众遇到问题投诉
时不知究竟要到哪个部
门#以至于一些群众感叹)

$两办都能办#结果两办都
不办& %为了方便群众*便
于工作*提高效率#该区果
断决定# 摘掉效能办这块
牌子# 将其职能合并到优
化办# 以促进行政效能工
作快捷*高效*顺利开展&
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本报讯 !记者 栾月琳 通讯员
陈华平 文 宋晔 图" 昨天下午#空
军驻豫某部连队门前锣鼓喧天& 管
城区南关街道办事处南关社区的
-(

多位
,(0"1

岁的老年居民#带着
自己一针一线精心缝制的

+11

多双
鞋垫#来到军营慰问亲人解放军&

年轻战士接过老人们一针一线
精心缝制的鞋垫#向这些老爷爷*老
奶奶们致以崇高的军礼& 刚入伍一
年的广东籍新战士刘少文说)$看到
这些老爷爷*老奶奶们#就像看到自
己家中的亲人一样亲切& %

+1

多岁
的老居委会主任苗志敏对战士们
说 )$你们大老远从家里来郑州当
兵#这里就是你们的家#咱们军民永
远都是心连着心+ %

南关社区主任贾爱月介绍#每年
八一建军节#社区里的老年居民就会
自发组织起来# 为子弟兵缝制鞋垫#

这已经成为南关社区的一个传统&

上街严把三关 缓解人地矛盾
本报讯 为缓解日益严重的人地矛盾#上街区

调整思想#严把$三关%#严格规划控制#严格项目
把关#严格用地审批#解决了随意用地和粗放用地
问题& 并试行土地二次开发#缓解了人地矛盾&

据了解# 上街区人多地少# 人均耕地仅有
1*)$

亩#远远低于国家*省*市人均水平&人地矛
盾日益严重& 针对这种情况#区委*区政府通过
坚持$五统一%#形成政府为主导的土地供应市
场& 同时#上街区还试行土地二次开发#从清理
产权入手#投入

"111

余万元#将
')

宗闲置工业
用地整体接收#通过二次招商#缓解了工业发展
用地需求& !靳秋荣 刘元生"

上街区招聘暂住人口协管员
本报讯 !记者 陈亚洲 通讯员 张鑫 穆文

涛"为加强对流动人口的管理#上街区面向社会
公开招聘暂住人口协管员# 将从

'-1

名报名者
中选出

&$

名人口协管员&

这次上街区招聘暂住人口协管员# 本着公
开*公平*公正的原则#对下岗职工*失业人员*

复员退伍军人* 零就业家庭成员等群体予以优
先录用&招聘的协管员于

"

月
'

日分配上岗#试
用期为

'

个月&试用期满合格的#正式招聘为协
管员#签订劳动合同并按规定缴纳社会保险金&

沉迷大学生报名网络义务观察员
本报讯 !记者 刘招

通讯员 杨丽红" 一名沉迷
网络游戏的大学生#看到本
报

+

月
&1

日 /管城区招聘
义务观察员防未成年人沉
迷网吧0的报道后#昨日#走
进管城区文化旅游局文化
市场管理科#他说把$做网
络义务观察员% 作为送给
自己

&)

岁生日的礼物&

管城区文化旅游局文
化市场管理科的负责人介
绍说# 关于管城区招聘义
务观察员# 防未成年人沉
迷网吧的消息刊登后 #短
短四天时间已经有

)11

多
名市民报名了# 上至八旬
老翁#下到

"

岁孩子& 昨日
上午# 办公室接待了一个

特殊的报名者& 报名者称
是郑州某大学大二的学
生# 因为沉迷游戏家长被
老师叫到了学校好几次 #

放暑假后他整天足不出
户#在网络上大战#父亲一
气之下把家里的电脑送人
了#他就偷偷跑到网吧玩&

前几天# 家人请了一个心
理专家来开导他# 经过几
天的思考后# 他决定戒掉
网隐& $今天是我

&)

岁的
生日# 我希望自己能有一
个新的开始& 我自己曾沉
迷其中# 我知道沉迷者的
心理# 我做观察员除了监
督外# 可以试着做一些心
理辅导# 以身说法更有说
服力& %

!,-./00123456
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本报讯 !记者 刘招 通讯员 王振法"

管城区南曹乡大湖村村委主任张书亭#把
自己两个儿子准备结婚用的

&"

万元拿出
来给村里修路&路修好后#村民们种植的各
种经济作物卖上了好价钱# 经济收入直接
翻了一番#这位村委主任的无私之举#被村
民传为美谈&

大湖村是管城区最偏远的一个村#东
临中牟#南临新郑&村民们想了很多致富法
子#种草莓#栽桃树 *梨树 #但是结出的果
子#由于交通不便运不出去#村民们都是骑
着自行车带俩篮子到城里去卖# 卖不及就
烂在地里了# 所以多年来一直改变不了村

里贫困的现状& 今年
$)

岁的张书亭#家里
有二十多人的小工厂#家境比较优裕&

&111

年换届选举# 他以百分之九十多的票数被
推到了村委主任的位置上# 家里人怕影响
生意#同时又担心村底子薄#不好发展#坚
决反对他任职# 是乡领导的信任和群众的
支持

2

让他毅然接过了这副重担&

去年夏天# 张书亭参观完社会主义新
农村示范村回来后#陷入了深深的思考&虽
然大湖村不是区新农村建设的重点村#但
是他觉得带领村民富起来是自己义不容辞
的责任#$要想富先修路%#他把这个想法告
诉给村委成员们& $听说把路修到咱村里要

一百多万呢#咱去哪里弄. %大伙坚决地否
定他的提议&他找到一个施工单位#希望对
方先动工# 他和大伙想办法凑钱# 施工方
说)$谁不知道你们村那么穷#去哪里弄钱.

再说你不当村委主任了下一届也不管这烂
账#我怎么办. %其实张书亭也理解对方的
顾虑#第二天#他偷偷把家里准备给儿子结
婚用的

&"

万元取了出来#交到了施工负责
人手里&

家人知道后#几天没理他#因为这些钱
也是张书亭夫妇一辈子辛苦攒的血汗钱&看
到村委主任这样无私# 村委班子劲往一块
使# 大家努力想办法筹资# 一条宽十米*长

'*&,

公里#总面积
'&111

平方米的水泥路从
张华楼村通到了大湖村& 今年春天#草莓大
量上市的时候#水果批发商们沿着新修的路
把家家户户的草莓拉走了#全村仅草莓一项
收入了

"1

多万元#村民们都笑了&

尝到甜头的村民和村委班子一起想办
法筹资#

&11+

年
-

月
'"

日开始动工#接着
原来的主干道把路修道到了家家户户的门
口和田间地头& 这项工程于前不久全部竣
工& 如今这条路共计

$

公里多#

&+111

平方
米&村民们乐呵呵地把这条路叫做致富路#

盼望着秋天把大枣和花生都运出去# 换回
钞票来&

他被誉为郑州的 #活地

图$!说到路名和站牌!如数家

珍! 头头是道% 他被妻子说成

#老拗$! 骑着自行车! 带着干

粮!一点不顾及自己已经
#"

岁

了% 他的名字被不少市领导所

熟知! 郑州不少道路的命名他

都积极地参与过&

他叫赵国洲! 一名普通的

郑州市民!

%&

年来! 他骑着自

行车带着干粮! 奔走在郑州的

大街小巷! 为郑州的地名和路

名出谋划策!做着不普通的事&

图为工人拆除农药厂生产线&


